

Cuba souligne à l'ONU que l'existence des armes nucléaires menace la paix dans le monde



New York, 22 août (RHC).- Le Représentant Permanent de Cuba aux Nations Unies, Rodolfo Reyes a signalé que la paix et la sécurité internationales resteront menacées tant que les armes nucléaires ne seront pas éliminées totalement.

Dans son intervention à un débat ouvert du Conseil de Sécurité de l'ONU sur le « Maintien de la Paix et de la Sécurité Internationales », Rodolfo Reyes a indiqué que pour prévenir les conflits et maintenir l'harmonie, il faut absolument la solidarité, la coopération et l'action concertée pour éliminer les inégalités ainsi que les causes qui les génèrent.

Le diplomate cubain a également relevé que l'ONU doit se transformer en un étendard de transparence, de démocratie et de participation de tous les pays à la solution des graves problèmes globaux, raison pour laquelle il a considéré qu'il est urgent de réformer cette instance mondiale, afin qu'elle devienne un espace où aucun de ses membres n'encourage les confrontations armées et ne soit un porte-drapeau de la philosophie de changement de régime.

Le représentant cubain a ajouté que l'on ne pourra préserver la paix mondiale que si la communauté internationale respecte les principes du Droit International.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/66566-cuba-souligne-a-lonu-que-lexistence-des-armes-nucleaires-menace-la-paix-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba